NOTRE 6e N°291 mars 2016



Portes ouvertes

des ateliers du 6°

Les 1", 2 m 3 avet 2016 de 14h à 20h







ACTUALITÉS



Pour animer la vie du quartier et permettre aux collections et amateurs de visiter les galeries en soirée, les marchands et galeristes de la rue des Beaux-Arts ont décidé d'organiser un événement commun le 1^{er} jaudi de chaque mois de 18h à 21h. Jean-Pierre Lecoq et Olivier Passelecq ont inauguré le 4 février cette manifestation désormais mensuelle.

L'organisation de l'événement est gérée directement par les galeries Claude Remard, Berthet-Aittouares, Flak, Marie-Hélène de La Forest Divonne et Meyer.

L'Hôtel propose dans ce cadre un concert de jazz chaque 1ª jeudi

Contact : lejeudidesbeaux arts@gmail.com
@ @jeudiArts # LejeudidesBeauxArts

LE 61, ATELIERS D'ARTISTES, ed. 2016

La 23º édition des prochaînes Portes Ouvertes des Ateliers d'Artistes aura lieu les vendredi 1°, samedi 2 et dimanche 3 avril 2016 de 14h à 20h. Pentures, sculptures, photographies, gravures, lithogravures, illustrations, céramiques.... À chacun son itinéraire, son parcours, ses découvertes. De niches

moments d'échanges en perspective.

Renseignements sur www.lesixaa.org

LE PRIX DES 2 MAGOTS 2016

Le 83° prix littéraire des Deux Magnits a été remis à Pierre Adrian pour son premier livre La Piste Pasolini aux éditions Équateurs en présence de Catherine Mathivat et Jean Paul Caracalla.



CONSEIL RÉGIONAL

JEAN-PIERRE LECOQ. NOUVELLEMENT ÉLU AU CONSEIL RÉGIONAL, EST INTERVENU SUR LE THÉME

DE L'ÉTHIQUE. Depuis plusieurs années la dasse politique dans son ensemble est la victime d'une campagne de denigrement véhiculée par



dérives individuelles.

Naxe sobreum culle theorem les conséquences des actes de quelques elus qui sont à l'origine de scandales ou d'affaires akmentant regulerement la rinonique judicante des medias. Ces profitiques d'un autre âge, finirent par consommer le peu de credit qu'il nous reste si de nouvelles règles ne sont pas rapidament misas en osusre à tous les niveaux des collectivités

muis également de l'État Le scandale qui a édaboussé la précédente majorité régionale avec le logement social occupé par Madame SASSAN, exvice Presidente accisaliste de cette region, reste present dans tous nos esprib el comúlture le parfait exemple de pratiques d'un autre âge auxquelles nous devons mettre un terme. Aussi pour en finir avec de telles dérives et donner aux élus de notre 4 ssemblée la faculte chillustrer leurs exemplames, vous proposez Madame la Présidente à chacun d'entre nous de signer une charte pour une nouvelle politique en lle-de-France, charte qui reprend les recommandations de l'association ANDCOR et à travers laquelle chaque nembre de notre Assemblée va prendre un certain nombre

d'angagements.
Mais comme ess engagements pourraient être interprétés
cratiture de bélies parailes soirs variées d'elles par restains de
nos concitoyers, la commission éthique indépendante qui seta préadée pur un décritologue que la charte institue auss toute latitude pour contrôler le respect effectif de ces engagements. Le groupe Les Républicains dont les membres ont d'unes et deja signé cette charte, votora évidemment en faveur de uelle delibération et se feliulte de cette nouvelle mantière de faire de la politique, prônée et mise en œuvre par notre

Famil les engagements pour une nouvelle éthique politique figurent la creation d'une commission de déontologie indépendante, une déclaration de patrit et d'intèrêt des élus, un engagement de ne pas occuper un logement social, la prévention des conflits d'intèrêts, la lutre contre l'absenterune et la diminution du nombre de voltures de fenction des élus.